



実る学び、育つ力

2学期は「行事がたくさんあるな」と感じられるかもしれません。学校行事は、子どもたちにとって楽しい思い出になるだけでなく、学校生活にリズム（=秩序）や変化をもたらし、心と体の成長や社会性を育む大切な学びの場でもあります。たとえば、始業式や終業式は節目を感じる機会に、宿泊体験、努力遠足やバザーは日常に新鮮な刺激を与える機会として意図して行います。各行事の意味やねらいを皆様と共有しながら、一緒に子どもたちの成長を支えていけたらと思います。

■オープンスクール 合唱・授業・説明

9月20日オープンスクールの音楽集会では、全校で「アイノカタチ」など4曲を心を込めて歌いました。指揮する児童の姿や、歌う真剣な表情、園児の参加が印象的でした。

続く学校説明では、6年生が自分たちの言葉で学校の魅力を紹介。図工室での協働制作の楽しさなど、日々の学びを通じて育まれる絆を丁寧に伝えてくれました。



■幼稚園・保育園との交流

今年度は、明星小の学びの魅力が伝わったのでしょうか、幼稚園や保育園からの訪問が沢山ありました。明星幼稚園、附属幼稚園、カトリック海星幼稚園、ウッドストック保育園と、別府や大分の園児たちが来校し、児童が教科学習を活かして説明や作業、実験などを行いました。

園児にとっては小学校への期待がふくらむ機会に、児童にとっては学びを伝える経験に。互いに育ち合える交流の場として、今後も大切にしていきたいと思います。



■1・2年生 るるパーク体験

10月10日秋晴の中、1・2年生がるるパークに行き、カボタンと握手し、園内を探検しました。



■3・4年生 九重宿泊学習

9月29~30日に、3・4年生は九重青少年の家に行きました。タデ原湿原の散策や、おにぎり山登山、林業体験をしました。



■「探究」を考える公開授業研究会・シンポジウム—10. 24—

各教科の「探究過程」と、新教科「探究科」の提案授業を通して、質の高い探究を考える公開研究会を開催。一流のシンポジストや指導者を迎えて、県内外の先生方と議論を深めました。



【今後の主な行事予定】 ※10月30日現在

10月 31日（金）：バザー準備 ※1～4年生 13:30 下校

11月 3日（月）：星和祭バザー（国民の祝日「文化の日」ですが登校日です）

4日（火）：振替休業日

5日（水）：入学願書締切

6日（木）：マラソン大会練習開始

7日（金）：入学児選考準備

8日（土）：入学児選考試験日

11日（火）：5年生修学旅行（～14日）

12日（水）：保護者の会役員会 給食試食会

20日（木）：PU学習最終日

23日（日）：勤労感謝の日（祝日）

24日（月）：振替休日

26日（水）：個人（保護者）面談開始（～12月4日）

マラソン大会試走

28日（金）：ほっとハートデー（人権講演会）

12月 3日（水）：マラソン大会

12日（金）：クリスマスコンサート（1・2年生）

18日（木）：2学期終業式

19日（金）：冬季パワーアップ学習（4～6年生）
～23日

29日（月）：学校閉庁（～1月4日）

1月 1日（木）：元旦（祝日）

7日（水）：3学期始業式

12日（火）：授業参観・懇談会（6年生）

13日（水）：授業参観・懇談会・学費説明会（3・4・5年生）

14日（木）：授業参観・懇談会（1・2年生）



るるパーク:カボたんがお迎え



園児が本校の英語授業体験